



Président de réunion : Guillaume Delouvroy  
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

# Réunion Comité BES 2021-10-05

Lieu : OF2070

Présent	Guillaume, Aloïs, Gab, Alex, Laurie, Juian, Victoria, Merlin
Excusés	Mael

## 1) Approbation de l'OJ

OJ approuvé à l'unanimité

## 2) Approbation du PV de l'AG précédente

6 approbations et 2 abstentions → le PV est approuvé.

## 3) Bienvenue Victoria :)

Présentation des membres et de Victoria. Victoria vient d'être élue déléguée de section en BA2 géographie, elle fait donc partie de nos membres par défaut et n'a pas besoin d'être élue. Bienvenue à elle !

## 4) Débriefing

### a. BaL

Ça s'est relativement bien passé (mieux que l'année passée c'est sûr). On doit prendre le temps de ranger les livres de la BaL en 2 catégories : ceux qu'on veut garder et ceux qu'on doit jeter. On n'était pas beaucoup **globalement** (lolilol) pour la gérer, faute d'effectifs. Le programme doit être amélioré. Proposition de faire une BaL au Q2. Laurie nous précise que ça a déjà été tenté, mais que celle-ci n'avait eu que très peu de succès.

De nombreux.ses étudiant.e.s de pharma viennent chercher des livres. On doit contacter le BEPha pour savoir s'ils nous autorisent à le faire aussi, ou s'ils veulent en organiser une spécialement de leur côté. Laurie les contacte.

### b. Parrainage / Marrainage

Résumé du déroulement de la soirée : on avait tous compris que le CdS offrait des pizzas, sauf eux, donc ils se sont retirés au dernier moment. À la place on a fait des sandwichs, moins chers et payés par tous les cercles, c'était un bon plan et ils ont eu pas mal de succès. Le CdS n'a pas aidé ni à acheter les sandwichs, ni à les réaliser (à part à la toute fin, vers 17h30). Sur place, on a commencé avec un peu de retard mais on a su accueillir



Président de réunion : Guillaume Delouvroy  
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

les gens assez efficacement. Le CdS a commencé à installer un stand de recrutement dans l'auditoire, et de nombreux membres sont venus avec leurs pulls, contrairement à ce qui avait été défini précédemment. Ce stand a été retiré suite à nos remarques. Les présentations se sont bien passées, et le bingo a été apprécié. Ensuite, on a voulu bouger vers la tente, mais celle-ci n'avait pas d'électricité et était super sombre, on a donc décidé en dernière minute de rester dans les forums. Dans le rush on a eu du mal à gérer les récompenses du bingo. Ensuite, les arrosoirs prévus pour déplacer la bière du Cgéo jusqu'aux forums ne sont jamais arrivés, ceux-ci étaient sous la responsabilité du CdS. En catastrophe on a finalement bougé tout le monde vers le Cgéo directement, un immense merci à eux !

Débrief au vu des événements : Le CdS a foiré toute son organisation. Au vu de ce qui s'est passé hier, on envisage de ne plus le faire avec ce cercle l'année prochaine (on va quand même essayer de le faire pour que les étudiant.e.s n'aient pas d'infos contradictoires). Ça nous a pris un temps de dingue pour organiser ça, le CdS nous a énormément freiné. On prévoit de leur envoyer un débriefing détaillé.

Alex nous informe que, du côté des participant.e.s, la soirée a été sympa, et ils ont bien vécu tout ce qui s'est passé.

Laurie fait remarquer que pour les années suivantes on doit réserver la cafet hyper à l'avance (au moins un mois).

L'année prochaine on devra essayer d'être uni.e.s sous un même T-shirt.

## **5) Délégation**

### **a. Élection des délégué.e.s**

Proposition de Juian : celles-ci doivent commencer déjà cette semaine. Pour les BA1, on ira en présentiel dans leurs cours pour trouver des candidat.e.s. Pour les sections où il y a beaucoup de gens, on passe par un Balotilio. Pour les autres, on fait un vote à main levée. Pour les BA2 et +, on leur envoie juste un message et on les laisse faire (en leur imposant une deadline). Juian a créé un Excel à compléter avec les noms des futur.e.s délégué.e.s.

Victoria soulève un point intéressant : en BA2, on peut aussi aller dans les auditoriums, car les étudiant.e.s ne se sont quasiment pas vus l'année passée.

Aux pauses de cours / TPs, 2 personnes (ou plus) du BES passeront gérer ça. Juian fera une liste pour vendredi. Les profs seront prévenus.



Président de réunion : Guillaume Delouvroy  
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

## **b. Réunion délégué.e.s**

La semaine du 18 octobre, on fera la réunion de rencontre entre délégué.e.s et bureau étudiant. La date sera déterminée avec les délégué.e.s via un framadate. Les informatitien.ne.s ne seront pas encore élus, comme chaque année iels ont leurs élections en novembre.

La réunion consiste à informer les délégué.e.s sur leurs rôles. Elle se fera à la salle Solvay. On aura des sandwiches et des boissons gratuites.

## **6) Mise en place des GTs**

Rappel de ce que sont les GTs pour Victoria. Merlin & Guillaume feront la liste des GTs pour demain.

### **a. Projection**

Le BES organise 2x par an une projection d'un documentaire suivi d'un débat.

- Responsable : Laurie.
- Membre : Anton (par défaut), Juian, Guillaume

### **b. Échecs**

On fait un tournoi d'échecs au Foscup, on attend environ 60 personnes.

- Responsable : Merlin
- Membres : Aloïs, Gab, Alex

### **c. Urlab**

C'est le hackerspace de l'ULB, un lieu où sont mis en place tout un tas de projets en bidouillant avec n'importe quoi. Différent du Fablab, qui est prévu pour construire des projets déjà existant (l'Urlab bidouille, teste, et crée des projets sur place). On doit les aider à recruter, trouver un local, et retravailler leurs statuts (Aloïs se propose pour les statuts).

- Partie local : Guillaume & Laurie
- Partie propagande : Aloïs (peut être Leïla par défaut)
- Partie statuts : Aloïs, Juian & Alex



Président de réunion : Guillaume Delouvroy  
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

#### **d. Autres ?**

On pense au GT Team building.

- Responsable : Juian
- Membres : Gab, Anton, Leïla

On peut proposer n'importe quelle idée n'importe quand dans le channel « boîte à idées » sur Discord.

### **7) Élections facultaires**

Il y a eu un changement au niveau du règlement des élections facultaires, qui fait qu'on va avoir du mal à atteindre le quorum. On va avoir une aide financière de la part de la fac. Les élections sont en décembre, on va devoir lancer un GT pour ça.

### **8) Local - décoration**

#### **a. Décoration**

On doit amener des décorations au bureau. Le BES peut payer un peu de sous pour la déco (genre 100€). Aloïs devient le responsable budgétaire de ces 100€.

#### **b. Serrure**

On souhaite changer la serrure pour un système de cartes, mais ça coûte cher. On a théoriquement le budget, il faudra en rediscuter avant l'AG où on autorisera ou non une telle dépense.

#### **c. Rangement**

Il est temps de faire un grand rangement du bureau, on peut essayer de jarter une des armoires pour gagner de l'espace. À chaque perm on va essayer ranger et inventorier une petite partie du local.

On propose de faire une grande journée de rangement du BES le mardi 12 octobre prochain (note : Aloïs n'arrive qu'après 12h45).

Aussi, dans le local, on a 3 boîtes de syllas trop vieux. On va essayer de les donner, puis s'en débarrasser. Merlin s'en charge, éventuellement avec l'aide de Laurie.

Rien à voir mais la liste des membres, ni la liste des clés, ne sont à jour.



Président de réunion : Guillaume Delouvroy  
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

## **9) Restructuration Discord**

On fonctionne depuis 2 ans avec un Discord, qui marche très bien. Soucis : de nombreux.ses nouvelleaux arrivant.e.s nous ont rejoint sur Discord, on doit le modifier. Une proposition a été faite sur Discord, le BR va regarder ça attentivement (il n'avait pas vu que la proposition était sortie). Le retour sera fait pour dimanche.

## **10) Communication**

Gab mettra la pression à Leïla pour qu'elle vienne.

## **11) Divers**

### **a. CashE**

Ferrari a critiqué publiquement la campagne pour le consentement de l'ULB. Des gens s'en sont plaint à plusieurs sources, chez Inforsciences et au CdS. Alex a contacté le CashE, qui s'occupe de ce genre de problèmes en particulier. Iels lui proposent un rdv pour savoir ce qu'ils peuvent faire à leur niveau.

On doit trouver un témoin qui participera à la réunion. Gab n'est pas chaud. Juian veut bien aller discuter avec CashE. Alex envoie un mail demain, et mettra Juian en CC.

### **b. Webmaster**

Maël n'est plus trop dispo. On va avoir besoin d'un.e nouveau webmaster. Alex est intéressé de gérer la page web, et Juian la page UV.

### **c. BEA**

Ferdi était notre 3ème représentant au BEA, mais est parti en France donc n'est plus présent. On lui retire alors son rôle. Octave y va toujours (à notre connaissance), mais on doit trouver un remplaçant à Ferdi. Laurie rappelle que ça demande beaucoup de temps. Personne n'est chaud.e. Le BR en reparlera à sa prochaine réunion. En attendant, le président du BES a un droit de vote en commission spéciale.